



Abschied nehmen heißt:
sich an schöne Momente erinnern,
sie nie vergessen und dankbar im Herzen tragen.

Danksagung

Wir danken allen von Herzen, die uns Verbundenheit und Mitgefühl entgegengebracht haben.

Es war uns ein Trost zu erfahren, wie geachtet und geschätzt unser lieber Verstorbener war - bei den ehemaligen Kunden, Kollegen, Freunden, Bekannten, Nachbarn und Verwandten.

DANKE

für die tröstenden Worte und die zahlreichen Beileidskarten;
für die große Anteilnahme, trotz der aktuellen schwierigen Situation;
für die vielen Messe- und Geldspenden;
für die ihm entgegengebrachte Aufmerksamkeit während der letzten Monate;
an alle, die mit Papa zahlreiche gesellige Stunden verbracht haben.

Wir danken Dr. Vermöhlen und dem Reha-Team, Pastor Walter Heyen, dem Bestattungsunternehmen Georges & Sohn sowie Anita und Brigitte für die einfühlsame Gestaltung der Abschieds- und Beerdigungsfeier.

Seine Kinder
Leonie, Doris, Bruno und Irene
mit ihren Familien

Das Sechswochenamt findet statt am Samstag, dem 17. Oktober 2020, um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche zu Honsfeld.